

商工だより

平成24年10月号

第39回秋のワインまつり開催されました

池田町観光協会主催、商工会青年部主管による「第39回池田町秋のワインまつり」が10月7日(日)に開催されました。

朝方は濃い霧が立ち込め、肌寒ささえ感じましたが、徐々太陽がのぞきはじめ、開始時刻には快晴となりました。

今年は、三連休の中日ということもあり、前売り券は2日前に完売。予定していた人数に達したため、当日券の販売を中止する事態となりました。

遠くから訪れ、当日券の販売中止を知って残念がるお客様もいましたが、大きな混乱もなく、来場した5,000人は、絶好のまつり日和の中、ワインと牛肉に舌鼓を打っていました。

今回も昨年同様、会場内での大きなトラブルもなく、また、事故もなかったため、平穩に終えることが出来ました。ボランティアで出役された会員の皆様、有難うございます。

改めて協力いただいた皆様に感謝申し上げます。

◆◆第39回池田町秋のワインまつり写真特集◆◆



人・人・人・・・混雑する会場

◆◆第 39 回池田町秋のワインまつり写真特集◆◆



入場を待つ長蛇の列



入場開始



Onちゃんもお出迎え



とち青空レディー奮闘中



お馴染み池高吹奏楽部のステージ



子ども達のワイン太鼓演奏



牛の丸焼きには多くの人が並んで



人気のチャンチャン焼き

◆◆第 39 回池田町秋のワインまつり写真特集◆◆



今年から丸焼き調理はプレハブの中



岩手県山田町商工会ブース



茹でたてジャガイモの無料配布



ワインカクテルを販売する女性部売店



駐車場を埋める車



混雑する飲み物コーナー



ワイン仕込みコンテスト



ショーに注目



岩手県山田町商工会の皆さん



ご苦労さん会は商工会駐車場で・・・

《おしらせ》

『池田警察署からのお知らせ』①

要注意！還付金詐欺

9 月中道内では、還付金等の支給を装い ATM を操作させお金をだまし取る還付金詐欺の被害が相次いで発生しました。自治体職員を装った犯人から電話で「医療費を還付するので、まず社会保険事務所に電話してください」と教えられたフリーダイヤル番号に電話をかけると「手続きのためコンビニスーパーの ATM に行き、改めて私に携帯電話で電話するように」と言われ、指示どおり ATM を操作すると還付金どころか、逆に犯人の使う口座に現金を振り込んでしまいます。還付金の手続きを ATM で行うことはありません！くれぐれもご注意を！

『池田警察署からのお知らせ』②

気を付けよう！暗い道

日没が早くなるこの時期、暗い道では交通事故、変質者の出没等が心配されるので、お子さんに次のことを指導するようお願いいたします。○外出時は親に行き先と帰宅時間を話す。○知らない場所を通ったり、知らない人に近寄ったりしない。○不審者が近づいたら大声で助けを求め、子ども 110 番の家や近くの店等に駆け込む。○なるべく 1 人で行動しない。○暗くなる前に帰宅する。また、保護者の皆さんは、子どもさんが外出中で辺りが薄暗くなってきた場合は、積極的に迎えに行くことをご検討ください。

『池田警察署からのお知らせ』③

大切な愛車を守るために

大切な愛車を自動車盗や車上ねらい等の被害から守るには、『車を離れる場合は短時間であっても必ずキーを抜き、ドアロックをする』、『車内に荷物を放置しない』、『カーナビは取り外しが可能なものであれば駐車中は自宅等に保管する、備え付けタイプのは盗難防止ネジで固定する』等が有効です。また、これら被害は大半が駐車場で発生しているので、自宅の駐車スペースは周囲からの見通しを良くして照明等も備えましょう。外出の際は夜間でも明るく、防犯設備の整った駐車場を選びましょう。

「池田警察署からのお知らせ」④

タイヤの盗難防止について

タイヤ交換の時期が近づいてきました。北海道内では例年この時期、タイヤの盗難被害が増える傾向にあります。交換が終わって取り外したタイヤは屋外に放置したりせず、鍵のかかる車庫や物置で保管しましょう。また、住宅街を見慣れない不審な車が走っているのを見たり、車庫を除き込むような不審者を見かけた場合には110番通報または池田警察署(572-0110)への通報をお願いします。

「池田警察署からのお知らせ」⑤

ストップ！侵入窃盗

皆さんの平穏な生活を脅かす『侵入窃盗』の中でも特に被害が多いのは、家人の留守を狙って室内に侵入する『空き巣』、家人が就寝している隙に室内に侵入する『忍込み』があげられます。

このような被害から大切な家族と財産を守るためには、外出時や就寝時は、例え短時間でも窓、ドアを閉め、確実に鍵をかけることが大切です。また、合い鍵を玄関周りに隠したりはしていませんか？上手に隠したつもりでも、ドロボーはすぐに見つけてしまいますので、鍵の保管場所にも気を付けましょう。

※上記お知らせは、池田警察署から情報を提供してもらい、掲載しています。

★★予告★★

今年で第3回目となる「商工会員親睦会」を来る12月13日(木)に、池田町田園ホールで開催いたします。内容等については、実行委員会を組織し、検討をしております。

会員の皆様、従業員の皆様、ご家族の皆様、会員の顧客の皆様が対象です。楽しい会になることは間違いなし！皆様の参加をお待ちしています。

詳しい内容については、商工だより11月号でお知らせをする予定です。

《コラム》

孫の日

孫の日なる記念日をご存じだろうか？

何を勝手にと思いきや、1999年に制定された記念日である。

10月の第3日曜日がそれにあたる。

父の日、母の日、敬老の日・・・ 各種記念日を制定し、消費の拡大につなげたいとの思いだ。実に商魂逞しい。

恥ずかしい話、つい最近までその存在を知らなかった。昨年の11月に孫が生まれるまでは・・・

最近、「イクジィ」なる言葉をよく耳にする。イクメンなら知っていたが、「イクジィ」とは、いったい何の事を云うのか？

「イクジィ」とは、孫の面倒見に積極的に関わる「じいさん」の事をさす。

確かに、自分に当てはめてみると、子どもが生まれた頃(30年以上前)は、仕事のせいにして、育児には、まったくと言っていいほど関わらなかった。

大泉逸郎氏が歌った「孫」。その一節に「仕事いちずで果たせなかった 親の役割 代りの孫に 今は返して 今は返しているところ」とある。ビックリするほどあてはまる。

日本は高齢化が急速に進んでいる。出生率も低下するばかり。

自分の孫が、社会に出る頃、日本は一体どうなっているのか。国民そっちのけで政局ばかり気にして、一向に前に進まない今の政治。次代を担う子ども達のために、くだらない政争ばかりやっていないで、将来の日本をもっともっと論じて欲しい。

そう思うのは私だけだろうか・・・

(T・O)

商工会月刊ダイアリー

11月

2日 永年勤続従業員表彰
菊花展表彰式

於 商工会館
於 田園ホール